

# *Anuncia la reactivación de PetroCaribe*

---



Caracas, 20 ene (RHC) El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros anunció la recuperación de PetroCaribe, como un proyecto de beneficio para todas las naciones latinoamericanas y caribeñas.

El Jefe de Estado precisó que EE.UU. ha amenazado a los pueblos y gobiernos caribeños que disfrutaban de los beneficios de PetroCaribe y este lunes Mike Pompeo desde Colombia volvió a amenazarlos.

“¿Qué ofrece Pompeo?, ninguna ayuda. Ellos no dan alternativas para solución de problemas. Más bien son obstáculos porque quieren imponer su modelo neoliberal e impopulares, como el que hay en Colombia, modelo antipopular que ha originado la rebelión contra el llamado vicepresidente Duque, rechazado por más del 80% del pueblo”, comentó.

El presidente Maduro lamentó la situación del pueblo colombiano, que despertó y se rebela contra un gobierno que es dirigido por Álvaro Uribe “y Pompeo va a Colombia a apoyar masacres y modelos neoliberales y antipopulares”.  
activación

“Fijemos una meta que debemos cumplir desde Cuba y Venezuela, la Alianza Bolivariana de Nuestra América (ALBA) hacia los pueblos del Caribe con PetroCaribe y, ratifico, vamos a recuperar a

PetroCaribe en el primer semestre del año para que brille nuevamente”, anunció.

“No hay excusas, pido apoyo para la ejecución de esta magna operación de recuperar la soberanía, independencia y el desarrollo en estos países del Caribe, la integración real”, agregó en el Palacio de Miraflores, tras las firmas de nuevos acuerdos del Convenio de Cooperación Integral entre Cuba y Venezuela.

“No hay excusas, pido apoyo para la ejecución de esta magna operación de recuperar la soberanía, independencia y el desarrollo en estos países del Caribe, la integración real”, aseveró tras las firmas de nuevos acuerdos del convenio.

Al referirse a la geopolítica mundial, recordó que el canciller Jorge Arreaza está de gira por China e Irán, mientras la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, lo hace por Medio Oriente, ambos en planes de reforzar la Diplomacia Bolivariana de Paz.

“Estamos ganando pero tenemos que fortalecernos hacia el futuro. Hay una obsesión del imperio de EE.UU. de destruir los proyectos independentistas, rebeldes, revolucionarios que representamos los pueblos del ALBA”, aseveró.

Por ello, insistió a la parte cubana y los entes responsables de ALBA a trabajar en el relanzamiento del mecanismo petrolero energético que refuerza la democracia, independencia y paz en el Mar Caribe venezolano.

“Relancemos con conciencia política, martiana, bolivariana, fidelista y chavista, con mucha fuerza, el modelo de PetroCaribe”, solicitó el Jefe de Estado./JB

El jefe de Estado reiteró que el convenio Cuba-Venezuela, debe afianzarse y adaptarse a las nuevas circunstancias.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó este lunes en el marco de la XX Reunión de la Comisión Intergubernamental del Convenio Integral de Cooperación Cuba-Venezuela que la integración entre ambas naciones tienen un carácter profundamente humanista.

"Nuestra unión no es de papel que se la lleva el viento, nuestra unión tiene raíces profundas sustentadas en Bolívar y al apóstol José Martí (...) la unión se basa en los intereses históricos por la liberación de nuestros pueblos en el siglo XXI", indicó el jefe de Estado.

Asimismo, indicó que uno de los retos es profundizar los lazos de cooperación para propiciar la descolonización, "debemos avanzar en el ámbito cultural, político, económico y político para derrotar el injerencismo", agregó.

"Vamos adaptarnos (Cuba-Venezuela) a las nuevas circunstancias, vamos a enfilarnos hacia el desarrollo económico y de creación de riqueza (...) debemos crear nuevas fuentes de riqueza que financien nuestro desarrollo de manera independiente e insoslayable", aseveró el Alto mandatario.

El presidente Maduro recordó que las misiones creadas entre Cuba y Venezuela, ha fomentado el humanismo, "más de 25.000 trabajadores de La Habana, han colaborado para el desarrollo del país, para el vivir viviendo", añadió.

"Profundizando la relación bilateral, vamos a recuperar Petrocaribe, así como la creación de programas de medicamentos, transporte aéreo, comunicaciones, banca y finanzas", acotó el jefe de Estado.

Aludiendo la visita de Pompeo a Colombia y otras naciones de la región, el presidente tildó al secretario de Estado de la Casa Blanca como impulsor del neoliberalismo rampante, "fortaleciendo las relaciones,

enfrentaremos con contundencia el bloqueo económico que nos impone el imperialismo", aseveró.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212407-anuncia-la-reactivacion-de-petrocaribe>



**Radio Habana Cuba**